

Alistan Feria Tecnológica La Guayabera 5.0 en Sancti Spíritus

Image not found or type unknown

Feria Tecnológica La Guayabera 5.0,

Sancti Spíritus, 20 feb (RHC) La Feria Tecnológica La Guayabera 5.0, cita que regresa en sus empeños por estrechar los vínculos entre cultura y comunicación, se desarrollará del 23 al 25 de en esta ciudad, con la mirada puesta en la transformación digital y el aporte a la preservación de la memoria histórica y al desarrollo local

Organizado por la Dirección de Cultura en Sancti Spíritus, la representación del Ministerio de Comunicaciones y el Proyecto de Desarrollo Local Casa de la Guayabera, al evento han confirmado su asistencia más de 20 instituciones, organismos y nuevas formas de gestión, que ilustra el interés de todos por las oportunidades de negocio e intercambio que propicia el espacio.

Carlo Figueroa, director de la casona donde se resguarda la mayor colección de la prenda nacional, dijo a la ACN que en esta octava edición se ha intencionado el lema Comunicar el patrimonio porque hay una necesidad imperiosa de dar a conocer la riqueza de esta urbe, una de las primeras villas fundadas en Cuba, y cómo esos valores pueden utilizarse en los mecanismos de la comunicación.

Insistió en que una de las fortalezas de este año son las alianzas establecidas con el sector privado y entidades como la del Transporte, el Gobierno Provincial o la Universidad de Sancti Spíritus José Martí Pérez, centro este último inmerso en los festejos por sus 40 años y cuya participación facilita el acercamiento de un público más académico y, a la vez, da la posibilidad de avalar cursos, talleres.

En este sentido, Figueroa resaltó como ejemplo de esos vínculos el diseño de imagen realizado por el Garaje Fotográfico que lidera el artista visual Álvaro José Brunet; mientras, adelantó que los talleres girarán en torno al uso de las redes sociales e Internet en la promoción del patrimonio y la cultura toda y a la gestión de proyectos del desarrollo local.

Tal como ha sucedido desde sus inicios, más allá de la muestra de expositores en el inmueble, ubicado en las márgenes del río Yayabo, La Guayabera 5.0 se ha convertido en un encuentro de las manifestaciones artísticas en la zona más antigua de la urbe; de ahí que el evento se extienda al Teatro Principal, a la galería Oscar Fernández Morera y al Museo de Arte Colonial.

La propia fuente subrayó que el día 23, durante la inauguración, actuará el Conjunto Folclórico de Trinidad, agrupación que festeja sus seis décadas y que prestigiará estas jornadas junto a los reconocidos Ivette Cepeda y Eduardo Sosa y a los grupos espirituanos Cadillac One y ADN.

Como parte de la feria que otorga un premio único al mejor pabellón y que este año, excepcionalmente, le dará la oportunidad a la universidad de distinguir a la experiencia que de manera más acertada enfoque el desarrollo local, los participantes podrán conocer de cerca el proyecto de digitalización de los fondos de la Biblioteca Municipal de Fomento, primera instalación de su tipo en el país que lo consigue. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/314257-alistan-feria-tecnologica-la-guayabera-50-en-sancti-spiritus>



Radio Habana Cuba